



Jan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Jul	Agust	Sept	Okt	Nov	Des	2018	Hal.:																	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31



PENYERAHAN LAPORAN. Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Kalbar, Dra Ida Sundari menyerahkan Laporan Pemantauan Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan BPK dan Laporan Pemantauan Penyelesaian Kerugian Negara/Daerah. *Humas for Rakyat Kalbar*



KUBU RAYA-RK. Wakil Bupati Kubu Raya, Hermanus mengharapkan, pimpinan organisasi perangkat daerah (OPD)

untuk segera menindaklanjuti hasil pemeriksaan BPK RI Perwakilan Provinsi Kalbar. Sebelum batas waktu yang telah ditentukan,

karena akan berimbas terhadap capaian kinerja.

Menurutnya, laporan hasil pemeriksaan BPK RI Perwakilan Provinsi Kalbar untuk semester II Tahun Anggaran 2017 sudah diterima. Tak hanya itu, Pemerintah Kubu Raya akan mengkomunikasikan dengan Bupati Kubu Raya, H Rusman Ali. Untuk mengumpulkan semua kepala OPD di Kubu Raya supaya segera menindaklanjuti hasil pemeriksaan BPK RI

untuk semester II Tahun Anggaran 2017.

“Nanti kita akan pelajari bersama-sama. Apa saja yang menjadi rekomendasi dari BPK untuk kita tindaklanjuti secepatnya,” ujar Wabup Hermanus, Selasa (16/1).

Wabup mengharapkan agar kinerja Pemerintah Kubu Raya dapat dipertahankan atau bahkan dapat ditingkatkan. “Jangan sampai lewat batas waktu yang telah ditentukan. Jika tidak mampu menindaklanjuti maka akan berpengaruh pada dampak hukum nantinya. Kami harus bisa mempertahankan WTP yang telah diraih selama ini, bahkan harus bisa meningkatkannya,” lugasnya.

Sekadar diketahui, bahwa kebanyakan catatan temuan hasil pemeriksaan BPK RI dalam bentuk administrasi yang diharapkan ada pembenahan secara sistematis,

sehingga bisa dipertanggungjawabkan.

“Harapannya semoga bisa menuntaskan semua catatan-catatan temuan hasil pemeriksaan BPK. Yang bisa menyelesaikan semua itu tentu masing-masing OPD. Jika tidak bergerak cepat maka catatan tersebut tidak akan bisa terselesaikan. Jadi, saya minta kepada seluruh pimpinan OPD harus segera menindaklanjutinya,” harapnya.

Wabup menambahkan, catatan hasil pemeriksaan BPK RI akan berpengaruh pada penilaian WTP bagi Pemerintah Kubu Raya. “Catatan ini harus mendapat perhatian khusus untuk ditindaklanjuti. Ini merupakan nilai kumulatif untuk meraih WTP. Tentu akan ada monitoring untuk penyelesaian catatan-catatan tersebut,” ulasnya. *(sul)*